

BOXEO, hoy, a las 10 h.
 Nuevo Mundo del Paralelo (frente al Apolo)
 ¡Todos, a pocos metros del ring!
 ¡Gran velada nacional!
 2 combates preliminares en 4 rounds y 8
VILANOVA, GUÉLL y MICÓ
 ex campeones de España amateurs contra
ARILLA, RUIZ y ORTIZ
 campeones de Castilla profesionales
 En 10 rounds, pesos ligeros

PEREZ - SANS
 para el
CAMPEONATO DE CATALUÑA
 250 ptas. Entrada general. ptas. 250



Exposición Internacional - Barcelona
 Abierta hasta las dos de la madrugada.
PALACIO NACIONAL.—Entrada por la mañana, GRATIS. Entrada por la tarde, 0'50 Ptas. Quedan puestos a la venta los carnets de 25 entradas, al precio de 2'50 pesetas. Estos carnets son válidos para todos los días, cortándose una entrada del mismo, los días que sea de una peseta; los días que la entrada al recinto sea de 2 pesetas, se cortarán 2 entradas de dichos carnets.—Las personas poseedoras de antiguos carnets de entrada al recinto de la Exposición, podrán hacer uso de los mismos, desde esta fecha, en la forma siguiente: Los días que la entrada al recinto de la Exposición sea de 2 pesetas, por cada hoja podrá entrar una sola persona. Los días que la entrada al recinto sea de una peseta, por cada hoja podrán entrar dos personas.
 Durante los días de la reunión del jurado e instalación de obras para la segunda serie estará cerrado el Palacio de Arte Moderno. La reapertura se verificará en los primeros días de octubre.

PALACIO NACIONAL
FESTIVALES SINFONICOS IBEROAMERICANOS ORGANIZADOS POR LA EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE BARCELONA.
PRIMER CONCIERTO DE GALA CON ASISTENCIA DE SS. MM. Y AA. RR.
MIERCOLES, DIA 2 DE OCTUBRE, A LAS DIEZ DE LA NOCHE.

PRIMERA PARTE
 Sinfonía en do, Enrique Oswald.
 a) Allegro moderato; b) Adagio; c) Scherzo; d) Allegro deciso.
 Dirección: Mtro. PABLO CASALS.
SEGUNDA PARTE
 Escenas argentinas: C. López Buchardo.
 I. Día de fiesta y el Arroyo; II. La Campera. Pastoraletas: C. Pedrell.
 I. Andábamnos monte arriba; II. Que blanca viene la luna; III. Novia del campo.
 Solista: Srta. Madeleine Ballat.
TERCERA PARTE
 Visión sinfónica, M. Campmany.
 Poema de las campanas: A. William.
 I. Campanas crepusculares; II. Campanas al alba; III. Campanas de fiesta en la aldea.
 Dirección: Mtro. MARIO MATEO.

PREGIOS DE LOCALIDADES.—Quedan desechados todos los palcos y sillones volantes. Circulares platea, primera clase, 8 ptas.; sillones platea primera clase, 8 ptas.; sillones platea, 7 ptas.; circulares platea, 6 ptas.; sillones piso primero, 6 ptas.; asientos tribuna, 5 ptas.
 Continúa abierto el abono en el Palacio de la Diputación (planta baja).
 Los señores abonados tienen franquicia de entrada (personal y de coches), para los cuatro conciertos.

Venta de localidades en la taquilla oficial de la Exposición, calle Marqués del Duero (Palacio de Comunicaciones y Transportes).

PUEBLO ESPAÑOL. SEMANA ARAGONESA.
 —Hoy miércoles, día 2, tarde, gran fiesta aragonesa en la Plaza Mayor del Pueblo Español.

PROGRAMA TARDE.—Bailadores de Santa Orosia (Jaca).—Concierto popular por la banda de música, tamboril y gaitero.—Conferencia por don Manuel Banzo Echenique, presidente de la Diputación de Huesca.

PROGRAMA NOCHE.—Bailadores de Santa Orosia (Jaca).—Balle popular por la banda de música, gaita y tamboril.—Ronda por las rondallas de la Agrupación Artística Aragonesa de Zaragoza y cantadores.

PALACIO DE PROYECCIONES. SEMANA ARAGONESA.—Hoy noche, función popular del teatro aragonés.
 Precios.—Butacas platea, 4 ptas.; butaca piso, 2'50 ptas.; palcos, 30 ptas.

NOTA.—Todos los señores maestros que deseen visitar la Exposición acompañados de sus alumnos, se les concederá el 50 por ciento de descuento en la entrada.

PALACIO ARTES DECORATIVAS.—Torneo Internacional de ajedrez.
 Todos los días por la noche, grandes partidas de ajedrez por notables profesores.

Notas.—El público no podrá penetrar en el recinto con cestas, bultos, ni paquetes voluminosos.—No se permitirá comer en los bancos, jardines, plazas, escaleras, etc.—La consigna para pequeños bultos queda establecida en las puertas de la plaza de España, fuera del recinto.—Queda puesto a la venta al público el carnet para toda la temporada al precio de 70 pesetas.—Todos los días, excepto los viernes, a partir de las 9 de la noche, la entrada al recinto de la Exposición será de una peseta.

DE ENSEÑANZA

DEL MAGISTERIO.—La escuela especial de adultos que estaba instalada en la calle de la Diputación, 295, ha sido trasladada a la escuela nacional de niñas, dirigida por doña Luisa Daunis calle Consejo de Ciento, 332 (entre Claris y Lauria), donde se darán, de siete a nueve de la noche, las clases gratuitas de corte y confección, francés, taquimecanografía y cultura general. El curso principió el día 2 del corriente, continuando las inscripciones hasta el día 0 del indicado mes.

REAL POLITECNICO HISPANOAMERICANO DE BARCELONA.—Escuela preparatoria de Ingenieros Industriales.—Se concede prórroga de matrícula hasta el día 10 del corriente, para estudiar en esta Escuela la preparación para el ingreso en la de Ingenieros Industriales, todos los días laborales, de nueve a una en la secretaría de la misma Escuela Preparatoria (Urgel, 187).

INFORMACION REGIONAL

GERONA

Se realizan gestiones para confeccionar un programa atractivo de ferias. El ayuntamiento ha delegado en la Junta de la Atracción de Forasteros la organización de las fiestas, asegurándose que se organizarán varias carreras de cintas ciclistas y una batalla de flores.

—El próximo domingo el equipo de futbol Emporium, de Castellón de Ampurias, irá a Cassá para jugar un partido con el F. C. Cassá.

—Con la solemnidad acostumbrada y asistiendo las autoridades y numeroso público, ha tenido lugar esta mañana el solemne acto de la inauguración del curso escolar en el Instituto Nacional de Segunda Enseñanza.

—Ha sido nombrado juez municipal de San Feliu de Pallarols don Salvador Vilallonga.

—El próximo domingo se celebrará el acto inaugural del nuevo curso en el Ateneo de Gerona, con una conferencia a cargo de la señorita María Luz Morales.

—Al intentar apearse de un tren en marcha Angeles Roure, vecina de Caldas de Maljavelia, fué arrollada por el convoy. Fué trasladada al hospital en grave estado.

—El pasado mes la guardia municipal diurna prestó 236 servicios, y la nocturna 203. —Grahit.

LERIDA

La alcaldía ha emitido a la autoridad militar de esta plaza el acta en la cual consigna la propuesta que eleva a la superioridad la comisión mixta militar municipal, que se constituyó por real orden para indicar condiciones y compensaciones adecuadas para que el ramo del ejército cediera a la ciudad todos los terrenos inútiles para fines militares y que circundan el actual recinto amurallado.

—Esta mañana, a las diez, con asistencia del obispo, tuvo efecto en el Seminario Conciliar la apertura del curso académico de 1929-30 y a las siete de la tarde la del Instituto Nacional de Segunda Enseñanza, en el salón del Claustro.

—El día 7 del actual se reunirá el pleno de la Diputación para celebrar la primera sesión del actual periodo semestral.

—El tribunal designado para juzgar los ejercicios de opositores a las plazas de médicos de la Beneficencia Provincial, ha acordado que éstos se celebren en los siguientes días: Para la plaza de director del hospital, el día 17 del actual; para médico de la Inclusa y Maternidad, el día 19, y para la de médico del hospital de la sección de puericultura, el día 22. —Moreno.

IGUALADA

El pasado domingo en las Casas Consistoriales tuvo lugar una reunión, a la cual concurrieron los señores representantes de la Comisión gestora del Ferrocarril directo de Barcelona a Bilbao, vía doble, a tracción eléctrica.

Se cambiaron impresiones sobre el mencionado proyecto, reinando un grandioso entusiasmo.

—Varios fueron los accidentes ocurridos el domingo, siendo el de más importancia el atropello por un auto Studebaker, de la matrícula de Barcelona, de un hombre llamado Víctor Vendrell, de 35 años, vecino de Tous.

El siniestro tuvo debido al tratar Vendrell de atravesar la carretera, cuando el coche se hallaba a una distancia de pocos metros; el conductor frenó rápidamente, pero no pudo evitar el choque, dejando al Vendrell sin sentidos.

Fué llevado rápidamente al Dispensario Municipal, en donde por el doctor Soler se le practicó una cura de urgencia, apreciándose heridas en la cabeza, en la oreja y contusiones en el cuerpo, con fractura de dos costillas.

Acto seguido fué llevado el paciente al Hospital Comarcal, de ésta.

—Pronto tendrá lugar en esta ciudad una «Diada catequística». Habrá comunión general de alumnos de las diferentes escuelas, acompañados de sus padres. Sesión catequística con discursos adecuados y triduo de preparación. —Servite.

TORTOSA

Ha fallecido don Francisco Fernández Tallada, quien ocupaba un cargo importante en la Comunidad de Regantes, desde la fundación de dicha entidad. Su muerte ha sido muy sentida, pues contaba con generales simpatías.

—Con gran solemnidad se celebró ayer en el salón de actos del Instituto de Segunda Enseñanza la apertura de curso, asistiendo las autoridades, el delegado regio y director, claustro de profesores y numerosas personalidades. También han dado comienzo las clases en el Seminario Conciliar.

—Han sido concedidos los beneficios de la Ley de Sindicatos Agrícolas de 28 de enero de 1906, a la Comunidad de Regantes de Aldea-Camarles. Dicha entidad va a comenzar muy en breve los trabajos proyectados, esperando para ello la venida de los ingenieros de la División Hidráulica del Ebro. Con la realización de esta obra se convertirán en regadio los olivares de Aldea-Camarles en una extensión de 15,000 jornales. El aumento de riqueza agrícola que representa para el país el mencionado proyecto, se estima en cinco millones de pesetas anuales.

—Ha regresado de Copenhague, donde ha tomado parte en varios congresos científicos, el director del Observatorio del Ebro, Padre Luis Rodés, S. J.

—Ha tomado posesión del cargo de maestra interina de la escuela de niñas de Camarles, nuestra paisana la señorita Josefa Tallada y Prades.

—La sucursal de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros en esta ciudad ha recibido durante el mes de septiembre 219,667.49 pesetas y ha pagado 168,305.68 pesetas, habiendo abierto 37 libretas y cuentas de ahorro nuevas. —Corresponsal.

VILAFRANCA DEL PANADES

Destinado para el mando del regimiento de Cazadores de Victoria Eugenia, marcha a Valencia don Manuel del Alcázar Leal, coronel, por elección, el más joven del arma de caballería, que con tanto lucimiento ha venido mandando el regimiento de Treviño, de guarnición en esta villa, captándose unánimes simpatías de militares y paisanos por sus relevantes cualidades personales.

—Se ha celebrado con gran pompa el enlace matrimonial del distinguido joven don Salvador Valls con la gentil señorita doña Rosa Atmella.

La concurrencia fué obsequiada con exquisito banquete en el Casino de la Unión.

Los noveles consortes han salido para París.

—Está ultimándose la vendimia en este término municipal.
 El mercado vinícola sigue paralizado.
 —Ha constituido sentida manifestación de

duelo el entierro del cadáver de don Pedro Collet Suria.

Por espacio de muchos años fué el finado jefe del somaten de esta población, habiendo en varias ocasiones de peligro demostrado su arrojo y valentía.

Reciban su esposa y demás deudos nuestro pésame. —Corresponsal.

ABRERA

En penosas circunstancias se han realizado este año las faenas propias de la vendimia, debido a la extemporánea y persistente lluvia que encharcaba los campos de recolección de la uva y los caminos vecinales, dificultando el transporte de la menguada cosecha de los lagares.

—El movimiento demográfico de esta localidad durante el tercer trimestre del presente año, ha sido — según nos comunica la Inspección Municipal de Sanidad — de cinco nacimientos por otras tantas defunciones.

—Los mozos de la Escuadra de este puesto han practicado estrecha vigilancia en carretera para hacer cumplir el reglamento de circulación, denunciando a los infractores y asimismo en todo el término municipal acotado, para que se respetaran las disposiciones vigentes sobre la caza.

Han puesto a la disposición de la autoridad judicial competente, una bicicleta hallada con grandes desperfectos en el kilómetro 590 de la carretera de Barcelona a Madrid.

—La nota estadística que tiene por costumbre facilitar a la prensa la Clínica Comarcal de esta población, acusa un total de 115 visitas — 85 niños y 30 adultos — habiéndose practicado diez operaciones quirúrgicas entre las distintas especialidades.

—Próximamente continuarán las obras de alcantarillado y arreglo de cunetas en la barriada del Rebató, interrumpidas por la recolección de la uva.

—Disponen su regreso a la capital las distinguidas familias de Llanza, de Marimón, Crusellas, Platón (don Francisco), Vilaclara, Suncarrats (don Miguel), Gibert, Casamada y Busquets, cuyo veraneo en este pintoresco pueblo deseamos les haya sido agradable. — C.

PALAUTORDERA

Por los preparativos que se están realizando despierta gran interés y promete verse muy concurrida la fiesta mayor que en honor de Nuestra Señora del Remedio celebrará esta pintoresca población los días 13, 14 y 15 del mes corriente.

La comisión encargada de los festejos está ultimando la confección de un extenso y extraordinario programa.

—Se encuentran muy adelantadas las obras de construcción de las Casas Consistoriales ignorándose la fecha que tendrá lugar la inauguración oficial. Sólo se puede asegurar que se celebrará tan pronto como se den por terminadas las obras de construcción del nuevo matadero público que dentro breves días se van a dar principio.

—Son muchas las familias de la colonia veraniega que regresan a la capital, pues durante estos últimos días ha descendido bastante la temperatura; sobre todo por las mañanas y noches se deja sentir notablemente el fresco, debido, sin duda, a las lluvias recién caídas en distintas comarcas de la región. — El Corresponsal.

ALGUAIRE

Con un tiempo primaveral y animación extraordinaria, acaba de transcurrir nuestra fiesta mayor durante los días 25 y 26 del pasado mes de septiembre.

El primer día se celebró una solemne procesión en honor de los patronos San Saturnino y San Fausto; siendo presidida en primer término por el alcalde señor Moranchó y demás autoridades. La concurrencia era numerosa.

Por la tarde tuvo lugar un partido de futbol entre la «Agrupació Sportiva Alguairense» y el «F. C. Puigvert», ganando los visitantes por la mínima diferencia, aunque, a nuestro entender, el resultado había de ser el empate a un goal.

En el encuentro que tuvo lugar el 26 contra el «F. C. Alcoletge» los nuestros consiguieron batir a los forasteros, después de titánica lucha, que fué presenciada por las tres cuartas partes de la población y numerosos aficionados.

Se concedió el honor de tirar el kik-of a la linda señorita Moranchó, a la que se obsequió con un hermoso ramo de flores.

En un magnífico entoldado debutaron con gran éxito «Los Bohemes». Igualmente debutó la simpática cancionista Pepita Ruiz, obteniendo un clamoroso triunfo.

La parte musical estuvo conada a la acreditada orquesta «Los Vilas», de Lérida, dirigidos por el conocido pianista y compositor Ramón Prat.

Las jornadas han resultado tan agradables, que no recordamos otra fiesta mayor en que se hubiese registrado tan alto contingente de familias y personas de fuera de la población. — Mateu.

GRANOLLERS

El domingo por la tarde, tal como estaba anunciado tuvieron lugar en el vecino pueblo de Canovellas los actos en honor de don Francisco Torras Villá.

Para asistir a los mismos se congregaron en las Casas Consistoriales de este pueblo nutridas comisiones de ayuntamientos y elementos de la Unión Patriótica del distrito, el ayuntamiento de nuestra ciudad, con el alcalde don Paulino Torras y los tenientes de alcalde señores Jonch, Baró y Creus, buen número de personalidades y vecinos, que quisieron estar presentes en el justo y merecido acto de agradecimiento que al pueblo de Canovellas quiso tributar al señor Torras.

De la Casa Ayuntamiento los invitados, acompañados de todo el pueblo, se dirigieron al grupo de edificaciones, descubriendo la lápida que da el nombre de don Francisco Torras Villá a dicho grupo.

Allí el alcalde don Miguel Juliá y Gorchs leyó un atinado discurso de agradecimiento y adhesión hacia el señor Torras. El ex alcalde señor Gispert pronunció unas palabras en el mismo sentido; el señor Comamala, que ostentaba la representación de la Asociación de Ganaderos, quiso asociarse en nombre de esta al homenaje, remarcando la importancia de la ganadería en la vida de la región y haciendo patente cuanto debe agradecerse al señor Torras su actividad en pro de estos vitales intereses, así como lo que se espera de su actividad para llevar adelante la ardua empresa a cumplir.

Seguidamente habló el señor Torras, diciéndo que si bien es enemigo de homenajes, acepta el presente por entender no es él a quien corresponde, sino a las personas del pueblo que le alentaron y supieron, siguiendo sus ins-

piraciones, poner Canovellas al nivel económico brillante en que hoy se encuentra y supieron darle un alma de que antes carecía, gozando ahora de plena personalidad.

Les alentó a proseguir por este camino y que por sobre de todo y en todos los casos y órdenes de la vida quieran los hijos de este pueblo presentarse como hijos de Canovellas y esto con orgullo, puesto que así afirmarán esta personalidad y, a través de este amor, naciendo grande a su pueblo, laborarán por el engrandecimiento de España.

Después, dirigiéndose a los niños de la escuela presentes, les dijo que procuraran educarse en estas enseñanzas, siguiendo las inspiraciones de sus maestros y se harán dignos ciudadanos.

A ruegos de los reunidos, hizo uso de la palabra don José Coma Clapés, que, dicho sea de paso, a pesar de reconocerse, como muy bien dijo el señor Torras, su amor e interés por todo lo que afecta a Granollers y siendo el alma y guía en aquellas primeras luchas para la consecución del anhelado deseo de regeneración y vitalidad de la ciudad, modestamente ocultaba su persona, y, al tomar la palabra, hizo patente una vez más este amor y este interés con una vibrante peroración.

Antes, el secretario señor Godnía, dió lectura del acta donde consta el acuerdo tomado por el ayuntamiento de Canovellas de ofrecer este homenaje.

Todos los que hicieron uso de la palabra fueron largamente aplaudidos y ovacionados los señores Torras y Coma.

Concluido este acto, se dirigieron todos a la plaza, haciéndose allí entrega al señor Torras de un pergamino y de un álbum, en el cual consta el acta del acuerdo y en donde están estampadas las rmas de todos los vecinos.

Tanto el pergamino como el álbum, que son una bella obra debida al joven estudiante de arquitectura don Mariano Lassus, merecieron los más entusiastas elogios, que, en verdad, le son merecidos.

De todos los actos se sacaron fotografías, filmándose las de más relieve.

Al final, los invitados, en número de más de trescientos, fueron obsequiados con una bien servida y abundante merienda. — El Corresponsal.

SAN CLEMENTE DE LLOBREGAT

Se nos asegura por conducto fidedigno, que por una compañía explotadora de aguas potables se está gestionando la adquisición de los manantiales existentes en las montañas que circundan esta población y que desembocan en las rieras del «Querol» y «Can Tallada», de este término municipal, al objeto de suministrarlas a los particulares del vecino pueblo de Viladecans.

Como este asunto es de vital importancia para esta población, llamamos la atención de todos los vecinos y de un modo especial de nuestro ayuntamiento, a fin de impedir por todos los medios legales la realización de tal proyecto; ya que de llevarse a cabo quedarían secos la mayoría de pozos que se nutren de dichas aguas.

—Está tocando a su fin la vendimia de la uva, que este año ha sido abundantísima y de calidad excelente, estando en general satisfechos los agricultores, que han visto recompensados los esfuerzos y sacrificios hechos para el cuidado de las viñas y el esmero empleado en la elaboración de sus caídos, que nada tienen que envidiar a los de las comarcas vitivinícolas que disfrutan de protección de entidades oficiales.

—Acompañado de su distinguida familia, estuvo en esta villa, disfrutando breves días de vacaciones, el digno secretario municipal de San Fructuoso de Bages don José Raventós; con tal motivo tuvo ocasión de recibir de sus paisanos innumerables muestras de cariño y pésame por el reciente fallecimiento de su hijo, el malogrado joven don Alfonso.

—Para el próximo día 3 del actual está concertada la celebración de la boda del distinguido joven agricultor de ésta don Marim Mas, con la simpática y bondadosa señorita Montserrat Doménech, vecina de San Baudilio. — El Corresponsal.

SANTA BARBARA

Este año, ha sido abundante y de inmejorable calidad la cosecha de la miel, favorecida, según la autorizada opinión del inteligente y experimentado apicultor don José Bretó, por las abundantes lluvias, que dieron lugar a una exuberante vegetación y espléndida floración vegetal, que ha permitido a las abejas trabajar satisfactoria y convenientemente en la elaboración de la exquisita miel.

—Ha ingresado en el Colegio de Vocaciones Eclesiásticas, de Tortosa, el joven Tomás Pastor, aplicado y estudioso alumno de la Academia de Enseñanza de San José, de esta villa.

—Las calles de esta población se ven a diario invadidas por grupos de obreros valencianos, llegados de Amposta y otros puntos de la ribera del Ebro, de segar arroz, que vienen para tomar el tren en ésta y regresar a sus hogares.

—Los cazadores de esta villa se lamentan de la escasez de conejos. Hebras y perdices que se nota este año en nuestra comarca, debido, sin duda alguna, a que la raposa devoró sus crías.

—Ha empezado la recolección de la aceituna en los olivares de nuestro término municipal y con tal motivo empezarán inmediatamente la molienda de tan preciado fruto.

—Hemos tenido el gusto de saludar en esta a nuestro distinguido amigo don Siesmundo Ramos, culto ingeniero de caminos, canales y puertos.

—Según nos comunican de Amposta, están tocando a su fin las operaciones de la siega del arroz en todos los pueblos de ambos Deltes del Ebro.

—El cazador Enrique Arasa, de La Carroba, ha matado un bello ejemplar de un ave acuática, escanada sin duda alguna, de un parque de Holanda, que iba en un pequeño anillo en un pato con una inscripción en el idioma de aquel país. — Corresponsal.

RUBI

Durante la vendimia este año han sido llevados al «Celler Cooperatiu» la cantidad de 870 mil kilos de uva, aproximadamente, siendo el promedio de la graduación 12.5 grados. Este año, a causa, del reciente pedrisco, ha sido muy reducida y de mediana calidad la cosecha.

—Buen número de jóvenes de esta villa están matriculados para asistir a los cursos en la Escuela Industrial de Tarrasa para ampliar sus conocimientos comerciales y mecánicos.

—Durante el pasado mes de agosto la sucursal de Rubí de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros ha recibido por imposiciones de ahorro 84,131.73 pesetas, por intercambios 28,946.70 pesetas y ha pagado por reintegros 46,035.93 pesetas. En el mismo mes han sido abiertas 16 libretas nuevas. — El Corresponsal.